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Étaient présents :  

 

BUREAU : D. Guerpillon, V.Poli,  S. Rabier, R.Bretagne,  G.Chatel 

ADMINISTRATEURS : B. Berot Gay,  G.Deblache,  B. Gracia,  JM. Roger,  G.Pierson, 

C.Riollet,  M.Téchené, A.Vauvrecy 

Etait excusée : C.Pompignac 

 

La séance est ouverte à : 9h40  

 

ORDRE DU JOUR 

1. Approbation du compte-rendu du CA du 9 octobre 2018 

2. Ecole de bridge : 

Prise en charge partielle inscription espérance 

Prise en charge tournoi des élèves 

3. Festif : téléthon et volailles 

Dates et organisation. 

4. Finances : licences et participation 

(Projet réalisation de rideaux salle Carreau ?) 

5. Jours fériés au mois de décembre 

6. Tour de table 

  

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL 

D’ADMINISTRATION 

En date du : MARDI 13 NOVEMBRE 2018 
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1. APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU CA DU 9 OCTOBRE  2018 

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

2. ECOLE DE BRIDGE : BRIGITTE GRACIA 

Tout d’abord notre Ecole de bridge a été labélisée depuis hier. 

Il serait utile qu’un responsable passe lundi soir et mercredi matin pour relever les 

inscriptions et les paiements. Véronique Poli et Roger Bretagne se désignent. 

On envisage de renégocier avec l’UTLA, vu le nombre important des nouveaux 

élèves. 

Prise en charge tournoi des élèves : 

Lorsque ce tournoi comprenait seulement 12 donnes à jouer, nous ne le remontions 

pas à la FFB en tant que tel. Maintenant les élèves peuvent jouer 20 donnes ; ils payent 

1 ticket et le club 1€ par élève à la FFB. 

Le club de Lescar a refusé de regrouper les 2 clubs pour ce tournoi. 

Prise en charge partielle inscription espérance 

Afin de motiver nos membres débutants à cette 1
ère

 compétition, nous leur 

proposerons qu’ils payent l’inscription, que ce soit en paire ou par quatre, et le club leur 

rembourserait ensuite 50%. 

Cette décision est acceptée à l’unanimité. 

3. FESTIF : TELETHON ET VOLAILLES 

Le Téléthon aura lieu le lundi 26 novembre à 14h. Les points d’expert seront doublés. 

Les Volailles le vendredi 21  décembre à 14h avec participation de 1 Ticket + 8 € ou 

13€. 

4. FINANCES : LICENCES ET PARTICIPATION : ROGER BRETAGNE 

Le nombre des licences est au même niveau que l’année dernière. La fréquentation 

des tournois est stable par rapport à l’année précédente (légèrement supérieure à 100%) 

Tout va très bien. 

Projet  réalisation de rideaux salle Carreau : 

A la demande de nombreux joueurs, éblouis par le soleil à certains moments de la 

journée, nous allons demander un devis pour installer des stores identiques aux autres 

salles. 
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5. JOURS FERIES AU MOIS DE DECEMBRE 

Noël et le 1
er

 de l’An tombent un mardi. Le club sera fermé ces 2 jours. 

Le club pourra être ouvert la veille (le lundi donc) si un animateur se propose. 

A ce jour Michel Téchené accepte le 24 décembre et Georges Chatel le 31 décembre. 

6. TOUR DE TABLE 

- Chatie Deblache organise mercredi un repas et diapos du voyage effectué par le 

club. La livraison du café est arrivée et elle gère avec la personne habilitée de MHD les 

revenus de la machine. 

- Michel Téchené est très satisfait des parties libres du mercredi (10 tables la 

dernière fois) 

En ce qui concerne l’interclub D2, cette année 30 équipes sont en lice et Michel 

remet en cause l’organisation car les équipes ne rencontreront pas la majorité des 

participants. Pourquoi ne pas avoir organisé 2 demi-finales avec 2 groupes ? 

A été témoin d’une altercation sur le parking latéral entre 2 de nos membres et un 

fonctionnaire communal (parait-il) très mal garé et très agressif. Michel a envoyé un 

mail à la mairie en relatant les faits.  La police a demandé la plaque d’immatriculation 

(ce qui a été fait). 

Affaire à suivre….. 

- Sabine Rabier propose de remplacer le balai actuel pour nettoyer les sols. Un essai 

sera effectué. Mais un nettoyage industriel sera peut-être envisagé une ou deux fois 

dans l’année. 

- Brigitte Berot-Gay aimerait avoir le fichier de tous les membres, Dominique s’en 

occupe. 

 

 

La séance prend fin à 11h15 

La prochaine réunion aura lieu le mardi 8 janvier 2019  à 9h30. 

 

Le Président       La Secrétaire 

D. Guerpillon                                                                                S. Rabier 

 


